巻く環境が大きく変わりま の3カ月で世界を取り

した。国内でも学校の休校

ーマーPC製品部へ異動。17年5月から現職。P)入社。Eコマースやマーケティングの部署を経て16年にコンシューマーをある。 2001年、コンパックコンピュータ(現日本H

## 綾子氏 沼田



本HPンシュ

います。

毎日ニュースを見ていて 当たり前だと思ってい

ど経験のない生活が続いて が営業を休止・縮小するな 設に加えて、多くの飲食店 が続き、イベントや娯楽施

務が社内規定で認められて いて進捗を確認 していま す。 なコミュニケーションが広

に連帯感を強めていくよう

一部の教育機関では、

オ

します。そのような中、テ なってきていることを実感 た日常が当たり前ではなく

で気づいた

ろいろありました。 た。今回、長期の在宅勤務 含めて週に1回程度でし の利用は周りのメンバーも いましたが、実際には従来 を体験し気づいたことがい す。それと共に、行き過ぎ う、日々気になった点はさ た成果主義にはならないよ にしています。 柔軟で迅速に対応するよう で話し合うなど、なるべく っと集まりオンライン会議

勤務 在宅 るかはとても重要だと考え 安心な環境をどう持続させ で心理的なつながり、安全 数週間顔を合わせない状況 まず、管理職としては、

させられています。 仕事や役割についても考え

働き方も例外ではありま

報技術) 業界にいる自分の

ていると認識し、IT(情 で以上に重要なものになっ クノロジーの役割はこれま

でも最大週4日まで在宅勤

月余りになります。これま

在宅勤務になってから2カ

いますが、私もほぼ完全に 在宅勤務を行っていると思 せん。現在、多くの企業が

とに設定した目標設定につ ています。毎週、四半期ご 大事かを痛感しています。 間関係をスムーズにし、お 互いが心地よく働くために わいない雑談がどれだけ人 初めて、職場での日々のた 進められる状況でした。 は自宅からのアクセスでも オフィスにいるときと同様 3月末に実施した社内調

また、この状況になって

ーパーレス化、情報の共有

インフラ整備が進んでいる

ています。

運動をするように気をつけ

と機能していると回答して る、またはどちらかという 在宅勤務は十分機能してい 査では、9割以上の社員が、

部の定例ミーティングでは を掛け合うなど、この危機 家族の健康をケアする言葉 る際にも、お互いに本人や などして、物理的に離れて てお互いの近況を話しあう いつもより多く時間をとっ うに配慮しています。 いても孤独感を感じないよ 海外のチームと会話をす ています。 んどん試してみるようにし 中心となる電話会議は難し な会議の場合には、音声が らアイデアを創造するよう います。ただ、議論しなが ツールを工夫しながら、ど いった打ち合わせも資料や いところがあります。こう

題です。幸い、HPではペ いようにするかも大きな課 ムワークをどう悪化させな なか、仕事の生産性やチー がっているように感じま 長期間の自宅勤務が続く しいリズムで睡眠、 はとにかく意識的に規則正 できるかを考えながら、 う。自分はどうやって貢献 える場が増えてくるでしょ した。今後さらに、テクノ ンライン授業が開始されま ロジーが人々の暮らしを支

通常の業務について 康な状態で日常が過ごせる 仲間たちとも心身ともに健 日々が戻ってくることを願 家族はもちろん、会社の